

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera... 5 pesetas
Extranjero y Ultramar... 10

El pago de la suscripción es adelantado

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos,
esqueletos mortuorias, comunicados y avisos
á precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

AÑO V.—NÚM. 1.467

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Miércoles 14 de Abril de 1897

EL NOTICIERO SEVILLANO
Es el periódico de mayor circulación
de Andalucía

Rayos X, Sierpes, 67

SORDOS

El notable inventor señor Ruiz Martín, quien tan benéficos servicios viene prestando á la humanidad, ha resuelto el difícil problema de dar oído á los sordos, por lo que S. M. la reina le ha concedido su Real Privilegio. Dicho señor se ha instalado en Madrid, *Infantas, 18, principal*. Consulta todos los días de once á una y de dos á cuatro y remite prospectos gratis mandando sello para contestar.

EDICIÓN DE LA MAÑANA

Las Escuelas Normales

En la sesión celebrada el sábado por el Consejo de Instrucción pública discutióse la ponencia del señor Sardá, relativa á la reforma de las Escuelas Normales.

Hubo en la discusión dos notas salientes: la del señor Viscasillas, defendiendo la reducción de las Escuelas y abogando por la reorganización de las diez para cada sexo, establecidas en las capitales de los distritos universitarios; y la del ponente, indicando que creía fácil la concordia entre las diversas opiniones, para realizar una obra patriótica, que fuese aceptada por todos.

Fundóse en que hay bastante conformidad en lo esencial de la mayor parte de los puntos que abrazan el proyecto del gobierno, el presentado por algunos señores consejeros y el dictamen que se discute. Esta idea fue bien acogida por los señores Conde y Luque, Barrio y Mier, España, Brís y Viscasillas, que habían tomado parte en el debate.

El lunes debió reunirse nuevamente para continuar esa discusión, cuyo resultado afecta grandemente á Sevilla, porque una de las reformas que se propone llevar á cabo el señor Linares Rivas es la supresión del cuarto año en esta Escuela.

En el caso de que prevaleciera ese criterio, parece que los profesores de las asignaturas que aquel comprende serían asignados á otras de los restantes cursos.

Obras públicas

La Dirección general de Obras públicas ha enviado al Gobierno varios oficios en que se dictan las siguientes disposiciones:

Aprobando el acta de recepción de acopios para conservación en 1895-96 de la carretera de Los Palacios á Utrera y la liquidación correspondiente por su importe de 2.327'71 pesetas á favor del contratista don Pedro Hierro Ramos.

Aprobando también el acta de la de las Cabezas de San Juan á Utrera y la liquidación de 1.580'56 pesetas á favor de don José Gutiérrez Ríos.

Idem de la de Sevilla á la estación de las Alcantarillas, ejecutada por el contratista don Andrés Sanz España y que importa 4.429'58 pesetas.

Idem de la de Alcalá de Guadaíra al f. c. de Córdoba á Málaga, primera sección, que importa 4.368' pesetas á favor de don José Gutiérrez.

La de la carretera de Alcalá de Guadaíra á Huelva, á favor del mismo, al que se devolverá la fianza de 1.250 pesetas que constituyen en la caja central de depósitos de Madrid.

Y la de Madrid á Cádiz, segunda sección, trozo cuarto, en la provincia de Sevilla, á favor también del mismo, al que se pagará el importe de la liquidación que asciende á 2.049'07 pesetas.

También ha enviado la Dirección general de Obras públicas el anuncio de las subastas de acopios de carreteras de esta provincia que, como tenemos dicho, se celebrarán el 25 de Mayo en el ministerio de Fomento.

Dichas carreteras son las siguientes: De la Cuesta de Castilleja á Badajoz; se presupuesta en 17.068'99 pesetas, y para tomar parte en la subasta habrá que depositar 180.

De Alcalá de Guadaíra al ferrocarril de Córdoba á Málaga, primera sección, en 19.353'35 pesetas, y 200 de fianza.

Idem ídem, segunda sección, en 11.539'67 y 120 pesetas, respectivamente.

De Alcalá de Guadaíra á Huelva, 17.596 pesetas con 39 centimos, y 180 pesetas.

Y la de Ecija á Olvera, primera y segunda sección, en 23.549'70 y 240 pesetas.

Una maestra ejemplar

Como tenemos dicho, ha fallecido en esta capital la respetable señora doña María del Pilar Sanchez de Soria, maestra de la escuela de párvulos de los Menores.

MIÉRCOLES SANTO



JESUS ATADO A LA COLUMNA

Tristes, tristísimos recuerdos asaltan la imaginación de los fieles en estos días de recogimiento. Las ceremonias del culto que nos muestra la espantable generación de aquel Drama que asistió al mundo, y que de una vez para siempre resuelve el misterioso problema del fin último de la humanidad, nos recuerdan la deuda que con Jesús contrajimos y nos enseñan cual es el inagotable manantial de verdad y de justicia.

Todo parece conspirar en estos días al sosiego y á la calma del espíritu, que intranquillo y bullicioso, concentráse y medita hoy en la hermosísima página escrita con la sangre del mas justo de los justos, y que siempre bella, saturada de amor y de abnegación sobrehumana, nos sirve de ejemplo constante que imitar, de lenitivo y consuelo en nuestras desdichas, de bálsamo precioso que cura y santifica las heridas del

alma cuando esta vive en la vida de Cristo y sufre con sus dolores.

Las lecturas piadosas que confortan á las almas pecadoras con la esperanza de una expiación posible, son sin duda bastante para saciar el ardor inmenso de un pueblo cristiano, pero la imaginación del artista no habia de permanecer inactiva sin que del mas hermoso de los sacrificios brotara á raudales material preciosísimo que sirviera de causa principal, de estímulo poderoso para las mas bellas creaciones del arte que hablan al corazón y á la inteligencia con el lenguaje de los ángeles y despiertan sentimientos y anhelos de santa purificación, que trasportan los espíritus á las altas regiones de lo Divino y hacen brotar de los ojos, que la luz de Dios abrió á una vida nueva, lágrimas de compasión que redimen y santifican.

Por esta razón, que el arte nos ofrece, es Sevilla la ciudad predilecta, y el lenguaje de sus habitantes el mas elocuente en los días de luto general; porque, aquí están y son admiradas las mas bellas creaciones que jamás pudo soñar la mente, y porque nadie en nuestro suelo puede sustraerse hoy al duelo de la cristiandad, cuando tan elocuente muestra del dolor humano nos da el artista que trasladó al lienzo ó modelo cuantos sufrimientos soportó Cristo, cuantas escenas dignas de oprobio cometió aquel pueblo maldito, cuanta emoción es capaz de sentir un alma generosa.

No hallamos otro medio, ni seguramente existe, de sintetizar nuestras ideas, que ofrecer á nuestros lectores el grandioso cuadro de Dore que representa el grabado adjunto, y en el que tan celebrado artista supo interpretar una de las mas conmovedoras escenas de la Pasión de Jesús.

Tenia una historia brillantísima en la enseñanza á la que siempre dedicó sus excepcionales aptitudes, su vasta ilustración y su claro talento.

A la edad de doce años tuvo necesidad de dedicarse al trabajo, en Madrid, su tierra natal, para atender á su madre y cuatro hermanos que, como ella habían quedado desamparados á causa de la muerte de su padre.

A los quince, de los productos de su trabajo se pagaba un profesor de dibujo y después otro de música, siendo propuesta para maestra segunda del Conservatorio, cargo que no aceptó por no separarse de su familia.

Ingresó en la Escuela Normal de Virio, y tan notable fué su aprovechamiento que obtuvo la escuela de párvulos de Sevilla, que ha desempeñado durante 45 años.

Desde 1864 ha enseñado los métodos de enseñanza de párvulos á todos los profesores que después han ocupado las primeras escuelas de esta provincia.

Fundó en 1869 la primera escuela de adul-

tas de España, en la que las obreras recibían educación, costeando ella los gastos durante tres años. A pesar de los excelentes resultados que aquella daba, tuvo que suspender las clases porque los gastos excedían á sus recursos y nadie hubo que contribuyera á sufragar parte de aquellos.

Habia escrito varias obras, algunas de las cuales fueron premiadas, y mereció numerosas recompensas, distinciones y premios.

Poseía un magnífico Museo de Historia natural para la enseñanza de los niños. Tal es la relación somera de algunos de los principales merecimientos de la señora Sanchez de Soria, verdadera honra del magisterio español.

Un hundimiento

A las ocho de anoche se desplomó parte del muro de fachada del cuartel llamado de Santa Bárbara, que se encontraba en estado ruinoso desde hace mucho tiempo, sin que nadie se acordara de que aquel paredón constituía un peligro constante dado el numeroso público que de continuo transita por el mencionado sitio.

En la parte izquierda del edificio habita la familia del portero encargado de la custodia del abandonado caserón.

Visitando á un enfermo que en dicha familia hay se encontraba el médico don José Carmona, cuyo coche le esperaba á la puerta.

Al desprenderse los primeros ladrillos, un caballero que pasaba junto al sitio derrumbado trató de huir, con tan mala fortuna, que en la precipitación cayó al suelo,

alcanzándole uno de los ladrillos derrumbados que le hirió en la cabeza.

En la casa de socorro de la plaza de San Lorenzo fué curado el indicado señor, que dijo llamarse don Francisco Torrent y Homs, de dos heridas en la cabeza y una erosión en la pierna izquierda, de pronóstico leve.

Después de curado pasó á su domicilio, calle Guadalete, número 1.

En el lugar del hundimiento se personaron varios agentes de policía que avisaron al jefe de guardia.

También estuvo reconociendo el muro que quedó en pie el arquitecto municipal, ordenando, en vista de su estado de inminente ruina, que fuera colocada una valla para impedir que el público se aproximara al sitio del peligro.

Varios operarios se ocuparon durante la noche en la colocación de palos que formando un vallado circundan el sitio.

Los escombros, vigas y demás materiales derrumbados forman un gran montón de mas de un metro de altura en toda la extensión del muro de la fachada correspondiente al lado derecho de la puerta de entrada.

En el lugar del suceso se agruparon muchos curiosos que hicieron toda clase de comentarios.

Anoche todos los trenes que llegaron á Sevilla venían materialmente rebosando gente.

punto de hacerse casi imposible el tránsito por la de las Sierpes.

Los cafés se vieron concurridísimos, abundando en ellos el sexo femenino, del que se ven hermosísimos ejemplares.

Si la animación continúa como hasta ahora y el tiempo se sostiene bonancible, las festividades de este año resultarán solemnes.

El encargado del establecimiento de la calle de San Miguel, esquina á la de Trajano, Maximino Pacheco, en estos dos últimos días experimentó algunas molestias en las heridas que recibiera en la madrugada del 5, encontrándose ya completamente curado.

El dueño de la tienda dejará el lecho de mañana á pasado.

Nos alegramos por los dos.

Al llegar el tren de Mérida anoche, uno de los pasajeros entregó á un chiquillo un lío y unas alforjas que traía para que las llevara hasta la fonda. Al llegar á la calle Gravina, el chiquillo, que caminaba delante del viajero, tiró las alforjas al suelo, y mientras éste se agachaba á recogerlas se dió á la fuga con el lío sin que pudiera ser capturado.

El lío contenía dos ternos, camisas y otras ropas.

Quéjense algunas personas que pasan temporada en esta capital de que el despacho de las cartas á la lista de correos dure tan pocos minutos.

De desear sería que al menos en la temporada presente se prolongase algo mas el tiempo dedicado al mencionado servicio.

Ha llegado á esta capital el general de brigada procedente del arma de infantería señor conde de Manila.

Se encuentra en esta capital don José García Manin, vicecónsul de Bolivia en Portugal.

También está en Sevilla la distinguida artista doña Amalia Vieira, gloria de la escena portuguesa, que regresó ha poco de la América del Sur.

De regreso de Málaga, á donde marchó para gestionar asuntos de su profesión, vino ayer á Sevilla el ayudante de ingenieros de Huelva don Ramón Rúa Figueroa.

Los reverendos padres Carmelitas establecidos en la iglesia del Buen Suceso celebrarán con gran pompa los oficios del Jueves Santo.

Ha ascendido á oficial de quinta clase de la administración de Hacienda de esta provincia el aspirante que era en la intervención don José de Posadillo y Beranger.

El Jurado calificador de los trabajos presentados al certamen del Ateneo para los temas primero, segundo y décimo ha acordado lo siguiente:

En cuanto al tema de honor, excluir la composición que lleva por lema *Vuelta á Sevilla* y por título *La mujer, la espartana y el caballo*, porque aparece firmada, y excluir también el poema *La huelga* porque el tema exige una poesía lírica.

El Jurado, al hacer esta última exclusión, declara que lo deplora por las buenas condiciones de la obra.

Ha concedido el premio de honor á la poesía que lleva por lema *Proteo*, y ha adjudicado accesit á la presentada con el lema *Nada al corazón tan dulce como el amor de la patria*.

Del tema séptimo ha otorgado también accesit al trabajo que ostenta el lema *Marica del Carmen, drama en prosa*.

En cuanto á las composiciones presentadas á los temas segundo y décimo declara que no merecen ni premio ni accesit.

Solo faltan que calificar los trabajos presentados para el tema cuarto.

Baile andaluz

En el salón de Oriente se celebró anoche un baile andaluz que llevó numeroso público ávidamente admirando las clásicas boleras de nuestra tierra, en la que, á sentir de los extranjeros, se vive bailando.

Todos cuantos bailes registra el diccionario bolero fueron magistralmente ejecutados por las graciosas muchachas encargadas de interpretarlos, y la colonia extranjera se extasiaba mirando sin pestañear las contorsiones de las bailarinas.

La fiesta duró hasta cerca de las doce y asistieron á ella, entre otros, los señores don Enrique de Leguina, marqués de la Granja, duques de Najera, Mauri, la primera tiple señorita Pretel, Elisa Domenech y multitud de extranjeros.

Se han hecho varias prisiones.—*Rigoll*.

De vuelta de la guerra
Barcelona 13, 4-50 t. (Retrasado.)
Procedente de Manila ha llegado á este puerto el vapor *Cavadonga*.
Conduce 237 pasajeros, entre ellos 40 soldados enfermos y heridos.
El comandante de Estado mayor señor Gueriquez regresa con una herida en un brazo.
El buque ha sido sometido á tres días de observación.
Durante la travesía han fallecido el cabo Enrique Pfeiffer, los soldados Crispulo Sanz Villa, José Bonilla Domínguez, Narciso Pujol Ferrer y Juan Mata Pardo y el niño José Castaner.—*Coria*.

Manufactura de Pianos
ESTELA & BERNARDEGGI - Barcelona
PIANOS Y ARMONIUMS
GARANTIDOS POR DIEZ AÑOS
ALQUILER. - VENTA Á PLAZOS
Representante Depositario en Sevilla
AGUSTIN M. LERATE, Lerena, 7, (Frente á San Martín)



Noticias locales

Anoche todos los trenes que llegaron á Sevilla venían materialmente rebosando gente.

En las primeras horas de la noche era mucha la animación que se notaba en las calles del centro de la población, hasta el

El general Galbis.—Touristas Barcelona 13, 5. t. (Retrasado.) Mañana llegará a este puerto el vapor Alicante, que conduce al general Galbis. Ha llegado procedente de Marsella el vapor Ville de Argel. Conduce 102 turistas franceses que se proponen visitar a Monserrat. Mañana marcharán a Palma de Mallorca.—Coria.

Periodista de viaje Madrid 13, 5-15 t. En el tren especial sale para Sevilla el conocido escritor don Manuel Paso, que va encargado de la representación del semanario La Revista Moderna. Esta proyecta publicar un número extraordinario dedicado a los festejos de Sevilla, cuya crónica hará el mencionado escritor señor Paso.

Sangriento suceso Madrid 13, 7-30 n. En la casa número 24 de la calle del Pez, se ha desarrollado hoy un sangriento suceso que ha causado honda impresión en aquel vecindario. Vivían en dicha casa Ricardo Liceralde con su amante Filomena García, y el padre de aquél Nicolás Liceralde. Este cortejaba a Filomena a espaldas de su hijo. Hoy preguntó Nicolás a la muchacha que con quién iba a vivir. Ella contestó: —Con Ricardo, únicamente. Nicolás, ciego de furor, abofeteó a Filomena, quien, haciendo uso de una navaja, logró darle alcance, infiriéndola cuatro puñaladas.

En este momento llegó el hijo del agresor el que también fue acometido por su padre, recibiendo de éste una tremenda puñalada. Los amantes, desangrándose, bajaron las escaleras, y mientras tanto, Nicolás trató de suicidarse, causándose varias heridas. Cuando llegó la policía a la casa en que ocurrió el hecho, encontró al criminal tendido en un colchón y bañado en sangre. Los heridos fueron curados en la casa de socorro que existe en la misma calle. El juzgado fue avisado inmediatamente. A la puerta de la casa formáronse numerosos grupos de curiosos que hacían comentarios del suceso.

Comisión de Barcelona Madrid 13, 9-40 n. La comisión del ayuntamiento de Barcelona que se encuentra en esta, acompañada de los diputados a Cortes señores Coll, Pujol, Puig y Sadrigas, ha cumplimentado hoy a la reina y a las infantas doña Isabel y doña Paz. El concejal republicano señor Gallart, que forma parte de la comisión, no ha asistido a este acto.

La repatriación Madrid 13, 10 n. Los generales Melguizo y Pando son partidarios de la repatriación de los soldados enfermos en Cuba. El ministro de la Guerra cree que el general Weyler es el indicado para determinar el número de hombres de que puede desprenderse, pues la situación de Cuba no consiente que se repatrien 40.000 hombres. Como sabe el general Azcárraga que Weyler es partidario de la repatriación, esperará sus indicaciones para cumplirlas seguidamente.

General muerto.—Las Cortes.—Operación de crédito.—Los separatistas yankees Madrid 13, 10-15 n. Ha fallecido el general de la reserva señor Castro. La Epoca asegura que se ha acordado en principio que se reúnan las Cortes para Mayo. También afirma que se está negociando una operación de crédito por valor de 100 millones para atender a los gastos de la guerra de Filipinas. En los centros oficiales no se sabe nada acerca de los rumores que han circulado referentes a que las autoridades de Nueva York habían procedido contra algunos individuos de la junta separatista.

El arzobispo de Zaragoza.—El gobernador de Mindanao Madrid 13, 11 n. Ha regresado de Teror, completamente restablecido de su enfermedad, el arzobispo de esta archidiócesis P. Vicente Alda. Ha marchado a Madrid para despedirse de la reina, el gobernador electo de Mindanao, general don José Martitegui.—Fondevilla.

Buque hundido Madrid 14, 12-15 madrugada. (Urgente.) Dicen de San Sebastián que al atracar hoy el barco inglés Rosebery a los muelles de Pasajes ha sufrido averías de consideración, abriéndose una vía de agua y hundándose en la bahía. La tripulación se ha salvado.

En la Huerta.—Firma de Guerra Madrid 14, 1-15 madrugada. (Urgente.) En la Huerta han comido hoy los señores Elduayen, Azcárraga y otros personajes, comentándose durante la comida la actitud del gobierno de Washington favorable a España. Aquí nada se sabe aún oficialmente del procesamiento de algunos miembros de la junta separatista de Nueva York. El ministro de la Guerra llevará hoy a la firma de la reina varias recompensas por méritos contraídos en las campañas de Cuba y Filipinas. También firmará un decreto autorizando la adquisición de material de guerra, y otros referentes a cambios de destinos de escasa importancia.

Para Andalucía.—Pidal Madrid 14, 1-45 madrugada. (Urgente.) Una nota oficiosa del ministerio de la Gobernación dice que han sido destinadas a remediar la crisis obrera en las provincias de Sevilla, Málaga y Cádiz, 20.000 pesetas, resto de la suscripción que se hizo con motivo de la catástrofe de Rueda. Se nombrarán juntas para la inversión de dicha cantidad. El señor Pidal ha marchado a Avila.

Choque de trenes.—Quintín Banderas Madrid 14, 2 madrugada. (Urgente.) Dieron de Lisboa que ha ocurrido un choque de trenes en la unión de las líneas férreas de Mérida y Douro. Del accidente han resultado 30 heridos, algunos de bastante gravedad. Circulan rumores de que el cabecilla eu-

bano Quintín Banderas ha pasado la trocha de Júcaro a Morón. Gobernadores para Cuba.—Quintín a Matanzas Madrid 14, 2-40 madrugada. (Urgente.) La Gaceta publica los decretos nombrando gobernador de la provincia de Santa Clara (Cuba) a don Salvador Naranjo, y de la de Puerto Príncipe a don Leopoldo Molano. Insístese en que Quintín Banderas ha pasado la trocha y se dirige a Matanzas.

EDICIÓN DE LA NOCHE Semana Santa

Las cofradías de mañana Sagrada Oración de Nuestro Señor Jesucristo en el Huerto y María Santísima del Rosario en sus Misterios Dolorosos; Iglesia de Monte-Sión.

Aparece en el primer paso Nuestro Padre Jesús orando en el Huerto de las Olivas, mientras un ángel le ofrece el cáliz y a su lado duermen los apóstoles San Juan, San Pedro y Santiago. Todas las esculturas son de Roldán. El ángel y los medallones de la peana se atribuyen a su hija Luisa, conocida por la Roldana.

En otras andas, bajo pábilo, va la Santísima Virgen. Estación: Feria, Correduría, Trajano, plaza del Duque de la Victoria, Campana, Sierpes, plaza de la Constitución, Génova, Alemanes, Placentines, Francos, Villegas, plaza del Salvador, Cuna, Universidad, Encarnación, Coliseo, Alcázares, San Juan de la Palma y Feria.

Nuestro Padre Jesús atado a la Columna y Nuestra Señora de la Victoria; iglesia de los Terceros. Dos pasos. El primero la flagelación del Señor y el segundo la Virgen bajo pábilo. En el de la Virgen se han hecho reformas de gran importancia, de las que ayer nos ocupamos. Estación: Plaza de los Terceros, Gerona, Alcázares, Coliseo, Encarnación, Universidad, Orfila, Unión, Amor de Dios, Santa María de Gracia, Campana, Sierpes, plaza de la Constitución, Génova, Alemanes, Placentines, Francos, Villegas, plaza del Salvador, Cuna, Universidad, Encarnación, Imágen, San Pedro, Almirante Apodaca y Santa Catalina.

Dulce Nombre de Jesús, Sagrado Descendimiento de Nuestro Señor Jesucristo y Quinta Angustia de María Santísima; parroquia de la Magdalena. En el primer paso una alegoría, representando al Niño Jesús bendiciendo los atributos de la Pasión y aceptando el sacrificio para redimir al género humano. El segundo el Descendimiento de la Cruz. La escultura principal del primero es de Jerónimo Hernandez y todas las del segundo de Roldán, en sus mejores tiempos. Estación: San Pablo, Murillo, O'Donnell, Campana, Sierpes, plaza de la Constitución, Génova, Alemanes, Placentines, Francos, Villegas, Salvador, Cuna, Cerrajería, Rioja y San Pablo.

Santísimo Cristo de la Coronación de Espinas, Nuestra Señora del Valle y Santa Mujer Verónica; iglesia del Santo Angel. Tres andas lleva esta cofradía. En la primera la Coronación de Espinas del Redentor. En la segunda, las mujeres de Jerusalem rodean a Jesús con la Cruz a cuestas en la calle de la Amargura. La mejor de todas las esculturas es la de la Verónica, obra de Montañés. El tercer paso la Virgen, acompañada de San Juan y la Magdalena. La imagen de la Virgen está reputada como la mejor del insignie escultor. Estación: Rioja, O'Donnell, Campana, Sierpes, plaza de la Constitución, Génova, Alemanes, Placentines, Francos, Villegas, plaza del Salvador, Cuna, Cerrajería y Rioja.

Nuestro Padre Jesús de la Pasión y María Santísima de la de la Merced; parroquia del Salvador. En la primer anda la maravillosa escultura del Nazareno, pasmo de su mismo autor el inmortal Montañés. Lleva el Señor la Cruz con ayuda de Cirineo; es una buena escultura. Bajo pábilo aparece en otro paso la imagen de Nuestra Señora de la Merced, original de Duque Cornejo. Estación: Plaza del Salvador, Cuna, Villasis, Unión, Tarifa, Santa María de Gracia, Campana, Sierpes, plaza de la Constitución, Génova, Alemanes, Placentines, Francos, Villegas, plaza del Pan, Aleuceros y plaza del Salvador.

Noticias locales Ha llegado a esta capital, acompañado de su distinguida esposa, el director de El NOTICIERO SEVILLANO don Francisco Peris Mencheta. Servicios prestados por la Guardia civil de esta comandancia: La de Alcalá del Rio ha encontrado abandonada en terrenos del cortijo de Venegas, término de la Rinconada, la caballería menor que fue robada en la madrugada del 11 en la alcañarilla de los Solares a José Marcos Fernandez, y cuyo delito fue cometido por dos sujetos desconocidos que no han podido ser capturados. —En el Ronquillo ha sido capturado Rafael Sanchez García por hurto de tres cabritos de la propiedad de Eugenio Alvarez. —La de La Luisiana ha detenido en el momento de hallarlo robando habas en el cortijo Ventas del Palmer, propiedad de la vecina de Ecija doña Efigenia de Castro, al vecino de Fuentes de Andalucía Javier Romero Limones, al que se le ocupó el fruto robado. —La de Navas de la Concepción participa haber detenido a un sujeto llamado Rafael Barrera Barcace (a) el Mamo, autor del hurto de corcho en fincas de la propiedad de Miguel Becerra Carballido y Juan Lopez Alverte. —La de Badolatosa ha denunciado a Rafael Rodas Cabello por causar daño con varias caballerías en sembrados de aquel término. —Por pastoreo abusivo ha denunciado la de Castillo de las Guardas varias caballerías.

Los carruajes que han de tomar parte en el concurso hipico entrarán en el local de la Exposición por la puerta de la segunda glorieta de Bella-Flor que da frente al palacio de San Telmo, a las tres de la tarde del lunes, quedando en el lugar que se les designe hasta el momento del desfile. El número de carruajes inscritos pasa de 10. Por noticias llegadas hoy de Cazalla, Constantina, Alanís y el Pedroso sabemos haber sido abundante por aquellos términos la lluvia. Renace la esperanza entre los agricultores de aquella zona.

Ha regresado a esta capital la bella tiple soñorita Dolores Lopez. En Rio-Tinto, donde últimamente ha trabajado, ha sido aplaudisima. La noche de su beneficio vió se el teatro completamente lleno, recibiendo la soñorita Lopez gran número de regalos de sus admiradores. El ayuntamiento de Ecija ha terminado y expuesto al público el proyecto de presupuesto municipal para el próximo año económico y la tarifa de especíes adicionadas a la general de consumos. Dicha tarifa rendirá un producto anual de 30.000 pesetas. Ayer fué nuevamente operado el capitán de caballería don Ignacio Rincón, ayudante de campo del general Chinchilla. Después de la operación ha quedado mas aliviado. Deseamosle completa y rápida mejoría. Los secretarios para el jurado de la Exposición de ganados, nombrados por esta Alcaldía, son los siguientes: Primera sección: don Alfonso Alvarez Benavides. Segunda sección: don Fernando Torres. Tercera sección: don Manuel C. Marcella. Cuarta sección: don Luis Oforo. Quinta sección: don José Lacalle y Monti. Y sexta sección: don Antonio Gonzalez.

Las oficinas liquidadoras del impuesto de derechos reales ha remitido a la administración de Hacienda el estado de comprobación de valores de los bienes quedados al fallecimiento de doña Manuela Romero Castellón y Fernandez, y demás documentos relativos a la testamentaria de dicha finada. Se encuentra en esta capital, hospedándose en el hotel de París, el teniente general don Manuel Sanchez Mira. La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 45.940'77 pesetas; correspondiendo a contribución territorial rústica 5.248'02, a id. urbana 1.133'20, a id. industrial 1.441'70, a derechos reales 515'62, a demás contribuciones directas 975'64, a contribuciones indirectas 34.878'22, y a propiedades y derechos del Estado 1.748'37. La Aduana de esta plaza ingresó ayer en la sucursal del Banco de España y a la cuenta del Tesoro 34.728'12, recaudadas por los distintos conceptos que tiene a su cargo. Por la depositaria pagadora de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 14.016'02 pesetas para atender a las distintas obligaciones en esta provincia. Por derechos de consumos han ingresado hoy en la tesorería de Hacienda 4.250 pesetas. La tesorería de Hacienda de la provincia anuncia, en edicto que remite al Gobierno civil, que habiendo transcurrido los plazos voluntarios para la recaudación de las contribuciones que corresponden en esta capital a carruajes de lujo, patentes de alcoholes por resultados de 1894-95 y 95-96, y minas tercer trimestre del actual año económico, se ha dictado apremio de primer grado para los contribuyentes que no han satisfecho sus respectivos cargos. A la vez se advierte que habrán de pagar en término de cinco días, a contar desde la inserción del aviso en el Boletín Oficial, ó de lo contrario incurrirán en apremio de segundo grado. A las ocho y media de la noche de mañana, el Gobernador civil saldrá, con el secretario y el teniente coronel señor Zuleta, a prestar el tradicional servicio de ronda. Llevarán lucido y numeroso séquito de guardias civiles y agentes de orden público. El ayuntamiento y la junta de asociados de Paradas, han acordado proveer la plaza de farmacéutico municipal, dotándola con el haber de 500 pesetas anuales. Se podrá solicitar en el plazo de 30 días. Don Salvador Clemente ha terminado un cuadro que destina a la Exposición de Madrid, titulado Para el mercado. Don Emilio Castelar ha asistido esta mañana a los divinos ejercicios de la Catedral. El distinguido artista granadino, señor Ruiz Guerrero, se ocupa actualmente en pintar dos cuadros: uno titulado Fiesta gitana, y el otro Picador herido, que según hemos oído asegurar han de llamar mucho la atención de los inteligentes; pues sabido es que el notable artista se distingue tanto por la brillantez en el colorido como por la corrección en el dibujo. En la Exposición de Bellas Artes del Ate-neo se han presentado hoy dos cuadros: uno de don José Lafita, titulado Paisaje de Alcalá, y otro de don José Pedraza, titulado Un rincón de la vetada. En la misma se ha vendido hoy un cuadro de don Manuel Villalobos, titulado Salud. Servicios prestados por la Guardia civil de esta comandancia: La de Alcalá del Rio ha encontrado abandonada en terrenos del cortijo de Venegas, término de la Rinconada, la caballería menor que fue robada en la madrugada del 11 en la alcañarilla de los Solares a José Marcos Fernandez, y cuyo delito fue cometido por dos sujetos desconocidos que no han podido ser capturados. —En el Ronquillo ha sido capturado Rafael Sanchez García por hurto de tres cabritos de la propiedad de Eugenio Alvarez. —La de La Luisiana ha detenido en el momento de hallarlo robando habas en el cortijo Ventas del Palmer, propiedad de la vecina de Ecija doña Efigenia de Castro, al vecino de Fuentes de Andalucía Javier Romero Limones, al que se le ocupó el fruto robado. —La de Navas de la Concepción participa haber detenido a un sujeto llamado Rafael Barrera Barcace (a) el Mamo, autor del hurto de corcho en fincas de la propiedad de Miguel Becerra Carballido y Juan Lopez Alverte. —La de Badolatosa ha denunciado a Rafael Rodas Cabello por causar daño con varias caballerías en sembrados de aquel término. —Por pastoreo abusivo ha denunciado la de Castillo de las Guardas varias caballerías.

Ha marchado a Córdoba el señor Suarez Figueroa, director de El Nacional. Mañana se reunirá una comisión en la Capitanía general compuesta de un comandante mayor, dos capitanes y un médico militar, para tratar de asuntos de quintas. Entre los nombres que suenan con visos de probabilidad ó como seguros para jueces municipales hemos oído citar los de los señores Rincón, Esquivias, Quintana, Rodríguez Jurado (don Adolfo), Galan, Peralta y Maroto y algunos mas. Hoy han llegado a esta capital gran número de forasteros. El tren correo vino con una hora de retraso, motivado por la aglomeración de viajeros. Le arrastraban dos máquinas y estaba formado por muchos coches. En él han venido las señoras de Angolotti, de Madrid, a las que esperaban el general Chinchilla y su familia. Los alumnos de las Academias militares que vienen con licencia por la Semana Santa. Esperándo-les estaban en la estación las familias de Villapineda, Ollero y Arredondo, el señor Esquivias y otras personas. También vimos en la estación al magistrado de esta Audiencia señor Lemus esperando a su señora madre doña Clara Ortí y a sus hermanos. También han llegado don Eduardo Rosseau, secretario de la compañía de los ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante, acompañado de su familia, y don Joaquín Altolaguirre en unión de su señora. Hallábanse allí asimismo los señores de Martín Barbadiño, que esperaban a una persona de su familia. Como hemos dicho, el tren venia repleto. A la llegada hubo muchísima aglomeración. De Bormujos ha llegado el rico labrador de aquella localidad don Juan Ramirez, de Madrid don Pedro Saravia, de Paris el rico fabricante Mr. Chapin y su distinguida señora, de Londres lord Tiveedmonte, conde de Lariboisiere, barón Conrad de Wildemberg, Vicauil Raoul d'Anchal, de Dos-Hermanas el rico propietario don Francisco Avila Ramos, de Utrera don Joaquín Muruve y familia. El estómago.—Produce un líquido, llamado zumo gástrico compuesto de dos elementos principales, pepsina y ácido láctico. Estas sustancias penetran en los alimentos que el estómago mezcla y revuelve por un movimiento continuo, y descompone poco a poco. Cuando uno de ellos viene a faltar, la digestión pónese difícil; en este caso los alimentos no pasan, sin estar digeridos, para los intestinos, que los expelen bruscamente. De ahí depende la dispepsia y la diarrea. Para curar en poco tiempo y sin dieta esta enfermedad y todas las molestias cuya causa es el abdomen, debéis usar las píldoras antidispépticas del doctor HEINZELMANN, antiguo médico de Berlín. La gran cantidad de certificados médicos y de millares de personas que hace 48 años se curan con estas píldoras, prueban la eficacia de este remedio. Precio del frasco: Pesetas 3'90; agente en Sevilla: Farmacia de El Globo, calle Tetuan, número 20. Esta tarde celebraron una conferencia el Gobernador civil señor barón de la Vega, el secretario del Gobierno civil señor Azpiazu y el teniente coronel de la Guardia civil don Polión Zuleta. Ocupáronse en determinar qué fuerzas habian de dar guardia a las cofradías, por ser sumamente escasa la que hay disponible del benemérito instituto. Como el Capitán general señor Chinchilla se prestó a que concurrían los soldados que sean necesarios, determinóse que éstos y la Guardia civil alternen en ese servicio. A los soldados, como no pueden hallarse en sus respectivos cuarteles a las horas de rancho, se les facilitarán comidas por el Gobierno civil. Procedentes de Madrid han llegado los señores marqueses de Jura Real y de Torrecilla. La visita de sagrarios la hará mañana el Gobernador en unión del personal del Gobierno, pero aun no se ha designado la hora. El próximo sábado se reunirá en el Ayuntamiento a las dos de la tarde la comisión de Hacienda. Danse como seguras las candidaturas para concejales por el partido conservador de los señores García Velasco, Lafitte, Ayala, Sanchez Pineda (don Cayetano) y Tovar. Con motivo de las próximas elecciones municipales parece que existe en Huelva gran marejada en el elemento liberal a causa de la designación de candidatos. El señor Rivas ha quedado autorizado para ordenar la confección del título de hijo adoptivo de esta ciudad a favor del general Polaveja. Dicho documento se hará en pergamino ó ilustrado por un distinguido artista de esta capital ya designado por el Alcalde. Ha sido ascendido a una plaza de aspirante de primera clase en la administración de Hacienda de esta provincia don José de Posadillo y Beranger, que lo era de segunda con mas de dos años de antigüedad, en la intervención de la misma. Damos la enhorabuena al interesado, así como a su señor padre, nuestro buen amigo don Angel, jefe de la sección fiscal de dicha dependencia. El presidente de la Diputación provincial señor don Carlos de la Lastra, ha visitado hoy al general duque de Najera. Bajo la dirección del profesor de música señor Osuna, continúan los ensayos de las alumnas de la clase de Conjunto de la Sociedad Económica. Tanto la Exposición del Centro de Bellas Artes como la de los trabajos escolares de los alumnos de las distintas clases que sostiene la Sociedad Económica de Amigos del País, se han visto hoy concurrir, que nos visita en esta época del año. Terminada la instalación de la Custodia que ha de servir de Monumento este año en la Catedral, de cuyo adorno dimos oportuna cuenta, hoy se han ultimado los detalles que faltaban para la terminación de la capilla provisional donde se ha instalado. Aunque el recinto en que ha tenido que colocarse es muy reducido, en comparación con los años anteriores, el Monumento de este año, aunque en miniatura, supera en gusto y magnificencia a los provisionales colocados desde que la ejecución de las obras no permite la colocación del famoso Monumento grande.

Esta tarde hemos oído decir que el Comandante Militar depositará mañana al pasar la estación de la Virgen de la Victoria por el local de la sociedad hermosos ramos de flores en el paso de la sagrada imagen como tributo a la Reina de las Victorias, como muestra de alta consideración y profundo afecto que desea hacer patente elemento militar de Sevilla a su digno y querido capitán general, que ostenta la procecion de la Victoria la representación de su majestad el rey don Alfonso XIII. Además, desde los balcones del Cuartel Militar, se arrojarán sobre el pábilo de la Virgen millares de rosas blancas. Al salir se está tarde la determinación de la procecion de dicho Ofrendo, hemos oído hacer grandes elogios en todos los círculos de la villa. Es grande el entusiasmo que reina en las operarias de la fábrica de Tabacos de que se han enterado por El Noticiero SEVILLANO de la solemnidad que ha de vestirse este año la procecion de la Virgen de la Victoria. Esta tarde se han vendido la puerta de la fábrica muchas estampos de la milagrosa patrona de las cigarrerías villanas, las cuales han regalado a la Virgen dos jarrones de plata que lucirán en el paso de la procecion de mañana. Parece que en representación de sus compañeras irán con velas encendidas de la Virgen, una comisión de cigarrerías prendidas de mil alfileres. Todas las familias deben tener un frasco de la magnesia efervescente del doctor Trigo, preparación delicada, de agradable y sano sabor y aroma, que como refresco irremplazable en nuestros calurosos días, y como laxante es el de mas seguro y rápidos efectos segun la dosis. No se debe salir de viaje sin llevar en el bolsillo un frasco de esta excelente magnesia, que sirve en el acto cualquier alteración gástrica, acedia, pesadez, pirosis, etc., etc., para que proporcione un excelente medio combatir el calor y la sofocación. Hemos oído decir que el célebre y conocido capote de paseo con el simple tiple soñorita Pretel obsequia al bravísimo tador de Alcalá, llegará a esta capital jueves de la presente semana. Dicho capote es de raso blanco primorosamente bordado en oro, muy digno, por cierto, del teatro a quien se destina, como de la bella florita que lo regala. Manuel Perez y Perez, sucesor de don Francisco Pró, Sierpes, 85, esquina de Gallegos. Depósito de guantes de castilla. Gran surtido en abanicos, bastos, paraguas, perfumería, juguetes, muñecas, acordeones, cepillos y otros muchos artículos. El que mas paga el oro en Sevilla es el lascar, calle Francos, número 40. El nuevo procedimiento de lavar la ropa blanca y de color es con la llamada Legia líquida de Willis Kirsch.—Gran economía, poco trabajo sin aparato, en agua fría.—De venta en tiendas de ultramarinos, droguerías, etc. Inevitable es en este siglo para los habitantes de las grandes ciudades, los grandes centros fabriles é industriales, el contraer enfermedades de languidez, anemia, dispepsia, empobrecimiento de la sangre, a causa de la vida sedentaria, los trabajos intelectuales, la agitación nerviosa en que en se vive, y bueno es repetir que todos los desórdenes desaparecen en breve usando Jarabe de Goma ferruginosa de Grimaud, compañía que presenta en combinación tina y perfecta el fosfato de hierro soluble y la quina real, y tiene un agradable color de rosa que lo distingue de los productos similares inferiores. El fosfato de cal que existe en nuestros huesos, nervios y músculos, es absolutamente indispensable al organismo; bajo forma perfecta que le ha dado Dussart lactofosfato de cal es asimilable, reanuda las fuerzas, estimula y regulariza el apetito; esto explica la venta realmente prodigiosa del VINO y Jarabe de Dussart. El dueño de la casa de préstamos establecida en la calle O'Donnell, número 35, respondiendo a la confianza que el público viene dispensando, ha acordado mudar desde el día primero del corriente los estatutos por que la citada casa se para las pignoraciones, rebajando el interés de las mismas, segun cantidad escalonada hasta el nueve por 100 anual. En el mismo establecimiento se halla un público las nuevas tarifas, para que cada persona gusten se enteren del beneficio que esta caja de préstamos realiza sobre las más de su clase. En la citada casa, a mas del despacho conocido del público, existe otro interior, de está situada la sección de ventas.

Azulejos-Valdecabres (patentado) AZULEJO EL MAS BELLO Y BARATO Inodoros de la casa Valdecabres. Se sirven en el acto los pedidos. MIGUEL AGUADO Y C.ª Cobos, 6.—CALLE DE SAN JUAN. SUIZO CHICO RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43, (Esquina Rivera) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Corbina con guisantes. Subasta voluntaria. A voluntad de sus dueños se suena a subasta en esta ciudad que a continuación se expresan: Santa Clara, núm. 47, actual. Palmas, núm. 5, actual. Huerto, núm. 5, novísimo. El acto se celebrará el viernes 30 del corriente de Abril a las doce de la mañana en el estudio de Servando Aponte y Calvo, dando está a de manar los títulos de propiedad y el pliego de condiciones para la subasta. En la Villa de Santa Olalla. Se arriendan los aprovechamientos de primavera y verano de una dehesa de bastante cañada y que ha sido reservada de ganado todo este año, por abundantisimas hierbas. Pueden dirigirse a D. G. Gragon, vecino de dicha villa. Para despacho de bebidas. Copas, cañas, vasos, botellas y demás artículos para baratas como la casa S. Castellano, calle de y Pelón número 19.

Par Habia... M... Soc... U... Por u... En u... banse... Merce... Por s... esta m... palabr... chillo d... Los c... y logra... dables... Meja... No p... murch... ocurre... cañon... dios, s... apunt... El g... lo nuev... y el di... mano l... nes p... agreso... El he... la ca... rector... mel L... llm, d... la man... y salid... La l... Un v... paro, q... que li... ma mu... por la... hoy m... iglesia... la cofr... El a... sitios... Ante... nos de... Villan... Se t... gran... Llan... genter... tader... tomó... y entr... poder... El p... drilla... los be... Alg... toros... la pla... y ha...

Para las próximas fiestas... Habitaciones amuebladas en sitio muy céntrico...

Muebles SÓLIDOS Y BARATOS SIMON MARCO TARIFA, 8

Antigüedades... Hasta el día 20 del corriente mes permanecerá en esta capital el representante de una casa inglesa...

CRISIS OBRERA

Socorros a los pueblos

Aunque algo tarde, el gobierno ha demostrado al fin preocuparse de la crisis obrera que aflige a esta provincia y procura remediarla...

Una riña en Triana

Por una cuestión baladif ha ocurrido esta tarde, a las tres y cuarto, en la calle Castilla, un suceso que ha podido tener más fatales consecuencias...

Noticias taurinas

Anteayer ha terminado en el cortijo llamado La Tapa la fiesta de los becerros bravos de la ganadería del señor marqués de Villamaría...

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio) DEL EXTRANJERO Solemnidad musical

Anoche, como ya anticipé, debutó en el teatro de la Gran Opera el tenor Tamagno, con el Oello, de Verdi...

La prensa

Los periódicos siguen ocupándose de la repatriación de los soldados enfermos en campaña, felicitándose de que en este asunto haya unanimidad de opiniones...

Los yankées

Dicen de Washington que en aquel Senado ha continuado Mr. Morgan su discurso dirigiendo insultos a España y diciendo que esta ha recurrido a la espada y a la tea para derramar sangre inocente...

Robo comentado

Es muy comentado el robo verificado en casa de una señora que vivía en las afueras de Madrid, cerca del puente de Toledo...

Telegrama de Cuba

Se ha recibido el siguiente telegrama oficial: La guerrilla local de Claudio (Matanzas) batió en San Joaquín de Pedrosu un grupo de 40 insurrectos...

Telegrama de Filipinas

Un telegrama oficial de Manila, dice: En la provincia del Centro y de Luzón, sin novedad...

De Cuba

Un telegrama de la Habana dice que se desconocen detalles del paso de Quintín Banderas por la trocha de Júcaro a Morón...

El tren "botijo"

Ha marchado el tren especial organizado para las presentes festividades de Sevilla. Marcha mucha gente barbiana, notándose la animación y la alegría...

Los pueblos del llano de Barcelona

El general Borbón ha dirigido una exposición a la reina, exponiendo las razones que tiene en contra de la agregación de los pueblos del llano de Barcelona a la capital...

Los restos de Rodríguez Arias

Procedente de Cuba ha fundeado el vapor Martin Saenz, de la casa Pinillos y compañía, que conduce el cadáver del general don Alejandro Rodríguez Arias...

Los anarquistas

El juez militar señor Marzo ha empezado a instruir una sumaria para averiguar si están impresas en esta capital unas hojas que han circulado clandestinamente...

Para los braceros de Andalucía

A pesar de lo que se ha dicho anoche con carácter oficioso, me consta que se destinaron inmediatamente 2.000 pesetas a cada una de las provincias de Sevilla, Cádiz y Málaga para remediar la crisis obrera...

Un entierro

Se ha verificado el entierro de la esposa del presidente de esta Audiencia. Han asistido el ministro de Gracia y Justicia, muchos jueces y personajes y multitud de personas...

Los rebeldes de Filipinas

Dicen de Manila que 1.500 rebeldes penetraron en el poblado de Lope Zarabas, cometiendo todo género de excesos. Persiguiendo las tropas...

El viaje de Moret por Andalucía

Dicen de Tanger que ha llegado a aquella población el señor Moret a bordo de un torpedero inglés, que le ha sido cedido por las autoridades inglesas de Gibraltar...

El monumento a Grant

A la fiesta que ha de celebrarse en Nueva York con motivo de la erección del monumento al general Grant, concurrirán representaciones navales de Francia, Inglaterra y España...

El viaje de Faure

Telegrafían de París que el viaje del presidente de la República francesa al Oeste de Francia durará desde 19 al 29 de los corrientes. Acompañarán a Mr. Faure los ministros Melin, Barthoin y el almirante Bernard...

Condecoración

Se ha concedido la gran cruz del Mérito naval blanca, al contralmirante señor Mozo de las Cuevas. En las nuevas pruebas verificadas en Génova del crucero Cristóbal Colón, ha conseguido un andar medio sin tiro forzado de 14 millas y media por hora...

Felicitaciones

Por la reforma de las plantillas hecha por el ministro de Marina sido este felicitado por los capitanes generales de los departamentos de Cádiz y Cartagena, por el jefe de la escuadra y por el contralmirante señor Mozo...

Algo es algo

El ministro de Fomento ha enviado al de Hacienda una comunicación con los presupuestos de las obras que han de realizarse en las provincias de Cádiz, Sevilla y Málaga, a fin de conjurar la crisis obrera facilitando trabajo...

Confereencias y cabildeos

El ministro de la Guerra ha puesto a la firma de S. M. la reina los decretos nombrando al general Hernandez jefe de la séptima sección del ministerio de la Guerra...

Firma de la reina

El ministro de la Guerra ha puesto a la firma de S. M. la reina los decretos nombrando al general Hernandez jefe de la séptima sección del ministerio de la Guerra...

El proceso Cabriñana

En el Tribunal Supremo se ha visto el recurso de la sentencia en el proceso seguido contra el marqués de Cabriñana. Ha presidido el señor Martínez del Campo, asistiendo como letrados los señores Canalejas, Barrio y Mier y Salmerón...

Los anarquistas

El juez militar señor Marzo ha empezado a instruir una sumaria para averiguar si están impresas en esta capital unas hojas que han circulado clandestinamente...

Para los braceros de Andalucía

A pesar de lo que se ha dicho anoche con carácter oficioso, me consta que se destinaron inmediatamente 2.000 pesetas a cada una de las provincias de Sevilla, Cádiz y Málaga para remediar la crisis obrera...

Un entierro

Se ha verificado el entierro de la esposa del presidente de esta Audiencia. Han asistido el ministro de Gracia y Justicia, muchos jueces y personajes y multitud de personas...

Los rebeldes de Filipinas

Dicen de Manila que 1.500 rebeldes penetraron en el poblado de Lope Zarabas, cometiendo todo género de excesos. Persiguiendo las tropas...

El viaje de Moret por Andalucía

Dicen de Tanger que ha llegado a aquella población el señor Moret a bordo de un torpedero inglés, que le ha sido cedido por las autoridades inglesas de Gibraltar...

El monumento a Grant

A la fiesta que ha de celebrarse en Nueva York con motivo de la erección del monumento al general Grant, concurrirán representaciones navales de Francia, Inglaterra y España...

El viaje de Faure

Telegrafían de París que el viaje del presidente de la República francesa al Oeste de Francia durará desde 19 al 29 de los corrientes. Acompañarán a Mr. Faure los ministros Melin, Barthoin y el almirante Bernard...

Condecoración

Se ha concedido la gran cruz del Mérito naval blanca, al contralmirante señor Mozo de las Cuevas. En las nuevas pruebas verificadas en Génova del crucero Cristóbal Colón, ha conseguido un andar medio sin tiro forzado de 14 millas y media por hora...

Felicitaciones

Por la reforma de las plantillas hecha por el ministro de Marina sido este felicitado por los capitanes generales de los departamentos de Cádiz y Cartagena, por el jefe de la escuadra y por el contralmirante señor Mozo...

El paso de las cofradías

A las seis y media en punto, como se había acordado, pasaba la primera cofradía de esta tarde por delante de la presidencia del Ayuntamiento, al que, como es costumbre, pidieron venia los diputados...

COMPRA DE CASA

Se desea comprar una en sitio céntrico de la capital que tenga capacidad suficiente para establecer los talleres tipográficos y oficinas de EL NOTICIERO SEVILLANO...

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, etc.

El paso de las cofradías

A las seis y media en punto, como se había acordado, pasaba la primera cofradía de esta tarde por delante de la presidencia del Ayuntamiento, al que, como es costumbre, pidieron venia los diputados...

COMPRA DE CASA

Se desea comprar una en sitio céntrico de la capital que tenga capacidad suficiente para establecer los talleres tipográficos y oficinas de EL NOTICIERO SEVILLANO...

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, etc.

El paso de las cofradías

A las seis y media en punto, como se había acordado, pasaba la primera cofradía de esta tarde por delante de la presidencia del Ayuntamiento, al que, como es costumbre, pidieron venia los diputados...

COMPRA DE CASA

Se desea comprar una en sitio céntrico de la capital que tenga capacidad suficiente para establecer los talleres tipográficos y oficinas de EL NOTICIERO SEVILLANO...

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, etc.

El paso de las cofradías

A las seis y media en punto, como se había acordado, pasaba la primera cofradía de esta tarde por delante de la presidencia del Ayuntamiento, al que, como es costumbre, pidieron venia los diputados...

COMPRA DE CASA

Se desea comprar una en sitio céntrico de la capital que tenga capacidad suficiente para establecer los talleres tipográficos y oficinas de EL NOTICIERO SEVILLANO...

Tribunales

La visita de media se constituyó el tribunal en la sala audiencia de la cárcel para practicar la visita general que corresponde como Miercoles Santo.

Asistieron al acto el presidente don Carlos Bonet, los magistrados que componen las tres secciones de la Audiencia provincial, el fiscal de S. M., el secretario de gobierno, los seis secretarios de Sala, los tres jueces de instrucción y todos los escribanos actuantes.

Sentencias

En la causa del juzgado de la Magdalena, por lesiones, contra Antonio Gallego Gordillo y Manuel Serrano Gomez, se ha dictado sentencia condenando al primero en dos meses y un día de arresto mayor y al segundo a un mes y un día de igual pena.

Tambien se ha fallado la causa que por resistencia se siguió en el juzgado de San Vicente de esta ciudad contra José Bermudez, José Jimenez y Joaquin Gonzalez, condenándose a un mes y un día de arresto mayor a cada uno y 125 pesetas de multa.

Señalamientos para el sábado Criminal. Sección tercera. Causa del juzgado del Salvador, seguida por lesiones, contra Isabel Castillo.

AYUNTAMIENTO

Hoy a las tres de la tarde ha celebrado sesión la corporación municipal bajo la presidencia del Alcalde señor R. de Rivas y con asistencia de los concejales señores Meneses, Diaz y Ruiz, Bares, Hoyuela, D'Angeles, Ternero, Rincón, Algarín, Astolfi, Halcón, Jimenez Cadenas, Isern, Laraña y Jimeno de Ramón.

ción del rectorado de esta Universidad negando una solicitud presentada por una maestra de pago.

Después se aprobó un dictamen de la comisión de Obras públicas sobre reconstrucción de la casa número 12 de la calle Duque Cornejo.

Seguidamente se dió lectura a un dictamen de la comisión de Asuntos especiales sobre solicitud presentada en el cabildo anterior por los señores Bares y Ruiz, pidiendo que se nombre hijo predilecto de Sevilla al general jefe del ejército de Filipinas don Camilo Polavieja.

El cabildo accedió a lo solicitado en la moción, acordando que con cargo al capítulo de imprevistos del presupuesto municipal se adquiriera un diploma en donde constase el acuerdo capitular, suscrito por los señores capitulares.

Se acordó, como en años anteriores, que la corporación municipal visite los sagrarios mañana Jueves Santo a las dos de la tarde.

Acto seguido se levantó la sesión.

Sección religiosa

Santo de hoy.—El Beato Pedro Gonzalez Telmo, obispo. Santo de mañana.—San Justino filósofo y mártir. Liturgia.—El oficio y misa son de Institución, rito doble de primera clase, color morado.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 14 de Abril de 1897. Servicio para el 15. Jefe de día: el teniente coronel de Alfonso XII don Andrés Brull.

Sección de espectáculos

CINEMA TOGRAFO LUMIERE.—Todos los días a 7 de la tarde, y de 8 a 12 de la noche, sesiones de intersección. RAYOS X.—Sierpes, 67, sesiones todos los días a 12 de la mañana, y de 2 de la tarde a 11 de la noche.

SECCION DE ANUNCIOS



EL AGUILA GRANDES BAZARES DE ROPAS HECHAS

Sevilla: Sierpes, 70 y 72, teléfono 18. Madrid: Preciados, 3, teléfono 661. Barcelona: Plaza Real, 13, teléfono 1.306. Valladolid: Santiago, 57, teléfono 158. Valencia: Paz, letra E, teléfono 531. Cádiz: San Francisco, 25.

CASA FUNDADA EN 1850

VERANO DE 1897

NOTA DE PRECIOS

Table listing various clothing items and their prices, such as 'Americanas alpaca negras y colores' for 7 to 25 pesetas.

Table listing clothing items and their prices, such as 'Americanas lanilla, vicuña y tricót' for 9 to 50 pesetas.

SECCION DE NIÑOS

Table listing children's clothing items and their prices, such as 'Trajes americana' for 11 to 60 pesetas.

Confección esmerada y elegante

Grandes surtidos en novedades para la medida en géneros nacionales y extranjeros. PRECIO FIJO Todos los géneros y prendas que se expendan en estos almacenes llevan los precios marcados en las respectivas etiquetas.

NOTA.—Esta casa remite catálogos ilustrados a quien los solicite.

Advertisement for Bicarbonate of Soda (Sosa Químicamente Puro) by Torres Muñoz, located at Calle de San Marcos, 11, Madrid.

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA

LINEA REGULAR DE VAPORES Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

Advertisement for Reverendos Padres Benedictinos chocolates, highlighting their quality and health benefits.

Large advertisement for the Hamburg State Lottery (Bajo Garantía del Estado de Hamburgo) with a prize of 500,000 reales.

Advertisement for La Exposición at 5, O'Donnell, 5, by Romero Rivas, featuring various fabrics and clothing.

Advertisement for Café et Hotel de France, located at Victoria, 6, 8 y 10—Madrid, offering French cuisine and services.

Advertisement for Cognac Pino de Mogter by F. Jimenez y Cia, located in Mogter.

Advertisement for a pharmacy (Farmacia) offering various medicines and services.

Advertisement for a property (Arrendamiento) located in the Cortijo de Torrelba.

Advertisement for a property (Arrendamiento) located in the Calle de Daoiz, num. 8.

Advertisement for billiard tables (Mesas) for sale or rent.

Advertisement for a property (Arrendamiento) located in the Calle de San Floy, num. 1.

Advertisement for a property (Arrendamiento) located in the Calle de San Floy, num. 1.

Casa de saldos Tetuan, número 20, frente a la Confitería

Liquidacion y traspaso. Por traslado de Establecimiento, el dueño de esta acreditada casa, con el fin de liquidar en el menor tiempo posible el mayor número de existencias, ha hecho una gran rebaja de precios en todos los artículos, como puede verse por algunos que al final anoto, pero todos se realizan en las mismas condiciones.

Table listing various clothing items and their prices, such as 'Batistas deshiladas, linón, alpacas y percalinas' for 1 real vara.

Advertisement for 'Enfermedades Nerviosas' (Nervous Diseases) treatment by Henry Mure, located at Tetuan, num. 20.

REGALO

Los señores suscritores de El Noticiero Sevillano recibirán un regalo extraordinario: una obra de arte.

Advertisement for 'Llegada al Calvario' by the Sociedad de Artistas Españoles.

Advertisement for 'Llegada al Calvario' by the Sociedad de Artistas Españoles, including a coupon for a gift.

Advertisement for 'Llegada al Calvario' by the Sociedad de Artistas Españoles, including instructions for the gift.